

(25/7/2004 - 13:10)

## La Junta promueve la creación de empresas desde la UAL

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, a través del Instituto de Fomento de Andalucía (IFA) y las universidades andaluzas, ha impulsado una nueva iniciativa denominada 'Proyecto Campus', que persigue impulsar la creación de empresas por parte de los investigadores y de las propias universidades andaluzas. El objetivo es conseguir que las ideas de investigación de las universidades se conviertan en realidades empresariales capaces de ser comercializadas, aportando desarrollo tecnológico.

La presentación del proyecto en Almería estuvo encabezada ayer por el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Vallejo, el presidente de la 'Fundación Mediterránea Universidad Almería', Joaquín Moya-Angeler, y el gerente del laboratorio Analítico 'Bioclínico S.L.', José Luis Martínez.

El proyecto impulsado por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa cuenta como objetivo prioritario con la creación y desarrollo de empresas de base tecnológica, entendidas como tales aquellas empresas no financieras que pongan en marcha proyectos que exploten nuevos productos, procesos o servicios, o que mejoren significativamente los ya existentes. Los proyectos deben derivar en una idea novedosa con posibilidades de aplicación industrial y comercial y suponer un avance tecnológico en la obtención de nuevos y mejores productos o procesos.

Entre las áreas de actuación de la 'Fundación Mediterránea' vinculadas a este proyecto destaca una línea de apoyo a la investigación, la innovación y el desarrollo tecnológico, y otra línea para fomentar la cultura emprendedora y promover la creación de empresas, a través de labores de información, asesoramiento y formación de emprendedores en los lugares de aplicación del proyecto. Según explicaron sus responsables, «este programa está contribuyendo a una mayor explotación comercial de las ideas y conocimientos que se hayan generado en el entorno de la Universidad, que en la práctica es el lugar en donde se desarrollan los nuevos proyectos de alto contenido tecnológico».

### Energía solar

El consejero Francisco Vallejo fue también el encargado de inaugurar la primera Planta de Lavado de Envases Agrícolas, que ha sido puesta en marcha por 'Albaida Recursos Naturales y Medioambientales' en La Mojonera. Lo novedoso es que esta planta utiliza luz solar para descomponer los restos fitosanitarios, para lo cual utiliza una tecnología innovadora que, además, ha sido íntegramente desarrollada en Almería.

La iniciativa se posiciona como una solución al problema que supone para la agricultura intensiva el reciclado de los envases de productos fitosanitarios.

El proyecto ha sido desarrollado en colaboración con el CIEMAT y la Plataforma Solar de Almería. Para su creación han contado con una inversión que asciende a un millón de euros, que han sido cofinanciados en un 20% por la U.E. a través de un proyecto Life Medioambiente. La apertura de la nueva planta generará empleo a 8 personas y propiciará una facturación de 300.000 euros aproximadamente. Los terrenos para la construcción han sido cedidos por la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía. La capacidad de tratamiento que se estima al inicio es de un millón de envases, que puede aumentar en el futuro.